



～子どもも大人も一緒に学校づくり地域づくり～

はたえっこ

糸島市立波多江小学校学校通信

令和7年度 第14号 文責 校長 重富 泰敏

令和7年11月14日

「一心団結」波多江小運動会

10月25日(土)波多江小運動会が実施されました。

心配していた天候にも恵まれ、楽しく活気ある運動会が実施できました。

応援にかけつけてくれた保護者、御家族の皆様、お忙しい中、御来賓で来訪いただきました地域・PTAの皆様、子どもたちの一生懸命な姿に拍手と声援を送っていただき誠にありがとうございました。

6年 「盛り上がった赤ブロック」

私は、小学校最後の運動会で赤ブロックが一番盛り上がったと思います。その理由は、3年生と2年生が、私たち6年生に負けないくらい元気に赤ブロックを応援してくれたから、一番盛り上がったブロックだと思います。

6年 「最後の運動会」

ぼくは、練習期間が1ヶ月しかなく運動会が少し不安でした。応援歌やブロックアピールを考えるのにとても時間がかかりました。正直ダンスもおぼえられるかとても不安でした。でも、みんなで一生けんめい練習して、青ブロックのみんなが協力してくれたおかげで、全力で楽しむことができました。最後の運動会ダンスもリレーも自分の力を出すことができたのでよかったです。

6年 「最後の運動会」

最後の運動会は、6年間の成長した姿を見せるためにがんばりました。リレーでは、練習ではぬかれたけど本番ではぬかれずに走りきることができました。ブロックアピールで最上級としての役割をはたすことができました。

5年 「あきらめないわたしたちの心を結んだ最強の絆」

わたしは、ダンスリーダーとして、いどうする場所やふりつけを覚えることをがんばりました。みんなは、考え努力して、わたしよりも早く覚え、本番当日にまちがってもあきらまずにがんばりつづける姿を見てることができてすごく嬉しかったです。リレーは、勝っても負けても、みんなにこにこしていて最強の絆が見えました。5年生はあと少しだけど絶対にこの経験を活かしたいです。

5年 「運動会の成果」

ぼくはダンスリーダーをやっていて、隊形移動を他のダンスリーダーの人と考えました。他にも、ダンスリーダー全員で昼休み練習もして、本番はミスなく完璧に踊れました。リレーでは、自分の前の人を抜けなかったけど、バトンをうまくつなげたのでよかったです。

運動会「一心団結！」写真館

運動会の写真は掲載しません。

みんな頑張っていました！

運動会の写真は掲載しません。

みんな頑張っていました！

中学生が片付け手伝いありがとう！

最近の波多江小クリーン隊もありがとう！

運動会終了から波多江小まつりへ 学校・家庭連携で大切にしたいこと

【重要 保護者の皆様へ大切なお願い 学校・家庭連携で大切にしたいこと】

子どもたちの人間関係やトラブルのことで、保護者の方々に御心配をおかけしたときも、教員一同、本部とも連携して、子どもたちの様子にアンテナを立てながら、早急な対応と保護者の方々への報告や連携を心がけています。

しかし、中には、「4月からずっとがまんしていたのだが…」とか、「去年から時々起こることで今も続いている心配しているのだが…」というような連絡をいただきました。

- ◆お子様のことで、心配な事や不安な事は、早めに学校まで御相談ください。
- ◆子どもたちにも、嫌な事や心配な事や不安な事は必ず先生に報告相談する指導をしています。

早期の対応や指導が、いじめやトラブルを深刻化させず、子どもたちの安心・安全につながります。そのためにも、学校と家庭が早い段階で情報を共有したり、相談したりして、一緒に子どもを見つめていく必要だと考えます。気になった段階での連絡と相談をよろしくお願ひします。学校からも、お子様の様子で気になること等、相談・連絡させていただきます。